



LANDESMUSIKSCHULE SCHWAZ

Lahnbachgasse 2, 6130 Schwaz
Tel.: 05242/65038, www.tmsw.at
e-mail: schwaz@lms.tsn.at



**LAND
TIROL**

Saxophon



SAXOPHON

Es wurde um 1830 vom Belgier Adolphe Sax entwickelt, ursprünglich zu dem Zweck, um in den damals stark vertretenen Militärkapellen eine Klangfarbe zwischen Blechblas- und Holzblasinstrumenten zu schaffen. Schon bald hatte sich das Instrument etabliert.

Wo werden Saxophone gebraucht bzw. eingesetzt?

Wie bereits erwähnt fand das Saxophon bald Einkehr in der „modernen“ Musik des Jazz, des Pop und dergleichen. Heute gibt es aber auch schon in der Blasmusik eigene Saxophonregister, weil man auf den Saxophon-Sound nicht verzichten möchte, der besonders bei moderner Literatur richtig zur Wirkung kommt. Ein Saxophon-Register besteht aus 2 Alt-, Tenor- und Baritonsaxophon.

Welche Saxophone werden zum Unterricht verwendet bzw. welche gibt es?

Das bekannteste Saxophon ist das „ES“ bzw. Alt-Saxophon. In Blasmusiken vertreten sind noch das Tenor- und Bariton-Saxophon. Es gibt noch andere – wie Sopranino, Sopran-, Bass- und Kontrabass-Saxophon.

EINSTIEGSALTER:

Das Einstiegsalter liegt im Durchschnitt bei 8 – 9 Jahren. Die Tonklappen am Instrument sollten problemlos erreicht werden können.

ANSCHAFFUNG:

Die meisten Musikkapellen stellen Anfängern ein Instrument zur Verfügung. Ansonsten gibt es Einsteigermodelle ab ca. € 850,-. Beim Kauf eines solchen sollten jedoch vorher vom jeweiligen Fachlehrer Informationen eingeholt werden.

LEHRPERSON(EN):

Thomas Greiderer
Paul Pranter

ANMELDUNG:

Im LMS-Büro zu den Bürozeiten
oder www.tmsw.at oder QR-Code scannen



Der Förderverein der Landesmusikschule Schwaz stellt sich vor:



Während des Schuljahres gibt es an der Landesmusikschule Schwaz zahlreiche Aktivitäten.

Damit für diese Aktivitäten zusätzliche finanzielle Mittel zur Verfügung stehen, wurde der „Förderverein“ ins Leben gerufen.

Der Förderverein erstreckt seine Tätigkeit auf das Sprengelgebiet der Landesmusikschule Schwaz.

Zu diesem Sprengel gehören die Gemeinden Schwaz, Gallzein, Pill, Stans, Terfens, Vomp und Weerberg.

- *Als eine der wichtigsten Aufgaben des Fördervereins ist die **Anschaffung kindgerechter Instrumente**, die wiederum an die Schüler der Landesmusikschule weiter verliehen werden können.
Um einige Instrumente anzuführen, die bereits angekauft wurden: Kindergeigen, Kinderklarinetten in B, Kinder gitarren, u.v.a.*

Wir sehen Musik als sinnvolle Freizeitgestaltung und möchten vor allem musikinteressierte Kinder, Jugendliche und ihre Eltern in diesem Bemühen unterstützen.

Bitte unterstützen Sie uns mit einem Jahresbeitrag von € 15,- bei unserem Vorhaben und werden Sie aktives Mitglied unseres Fördervereins!

Unsere Bankverbindung lautet:

Förderverein der Landesmusikschule Schwaz
Sparkasse Schwaz:
BLZ 20510, BIC: SPSCAT22
Konto Nr. 794, IBAN: AT32 20510 00000000794